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第１回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２９年１月２３日（月） 午後４時 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 縣  和 彦 

 学 校 教 育 課 長 勝 野 太 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

 

≪開会 午後４時００分≫ 

藤井委員長 全員お揃いですので、ただいまより平成２９年第１回教育委員会

を開会する。 

はじめに会議録の承認について、平成２８年第１２回教育委員会

定例会の会議録について、事前に配布され、既に確認いただいてい

ると思われるが、承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは、会議録を回すので、署名をお願いする。 

それでは、３の教育長報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

（１ 諸会議等報告） 

（２ １月県招大北地区市町村教育委員会連絡会の報告等） 

（３ 長野県市町村教育委員会連絡協議会教育長部会の報告等） 

（４ 新年度に向けて検討を進めている主な教育関係事業等） 

藤井委員長 只今の教育長報告について、質問等あるか。 

川上委員長職務代

理者 

コミュニティスクール化について、先日仁科台中学校の回覧板が

回った。さらに市民に浸透するよう、より一層周知を図る広報活動

等が重要ではないか。 

藤井委員長 自分の子どもが在籍しているときは関心も高いが、子どもが卒業
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すると関心が薄れる。ＰＴＡの会合など機会あるごとに周知を図っ

ていただきたい。 

 その他何かあるか。 

 １０月に東御市で行われる市町村教育委員会研修総会時に、提案、

司会等の担当市になるので承知しておいていただきたい。 

 学習指導要領の改訂で小学校の５、６年生に英語教育が加わるが、

今の状態で授業時間をどのように確保するのか課題がある。注視し

ていかなければならない。 

荒井教育長 県教委から時間割が示されている。校長会、教頭会に示し、来年

度、小学校の先生方による研究会を立ち上げ、英語教育の研修等行

い、中学校につながっていくような実践的な取り組みを独自に行っ

ていく予定である。 

ＩＣＴやアクティブラーニング、この英語教育や特別支援等も市

町村によって取り組みに差があり、市町村間の教育格差を生むため、

県教委がもっと主導的に取り組みを進めていただくようお願いして

いる。 

藤井委員長 市収蔵品を活用した事業とはどのような事を考えているのか。 

荒井教育長 市に寄贈された絵画等が多くあるが、収蔵されたままであるため、

文化会館のギャラリーなどでの展示や学校の空き教室を使っての巡

回展などを考えている。 

藤井委員長 教育会でも習字や美術などの巡回展をやっているので、併せて行

うことを考えてはどうか。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、次に報告事項に入る。報告第１号 指定校変更の承認

について、説明をお願いする。 

勝野学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

藤井委員長 只今の報告について、質問等あるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、本日付で承認する。 

次に議事に入る。はじめに、議案第１号 義務教育学校の設置に

ついて説明をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき説明。） 

藤井委員長 説明が終わった。質問等あるか。 

 〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で議決する。 

次に、議案第２号大町市社体育館の設置について、説明をお願い

する。 

縣教育次長 （資料に基づき説明。） 
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藤井委員長 只今の説明について、何か質問等あるか。 

建設時期、改修費用、利用頻度はどうか。 

縣教育次長 建築年は平成６年６月に竣工である。改修工事費は、本年度 500

万円で、平面図をご覧いただき、集落センターとの渡り廊下に仕切

り壁を設け、体育館の図面右上、倉庫部分を改修し出入口にし、ス

ロープを設ける。 

 現在の利用頻度は分からないが、大町スポーツクラブの綱引きの

クラブが週１回利用していると聞いている。 

黒田委員 受付はどこでするのか。 

縣教育次長 他の体育施設と同様、総合体育館で一括窓口で受け付けをし、ま

た施設の近所に鍵管理人をお願いし、鍵の貸し出しを行う予定であ

る。 

藤井委員長 耐震は済んでいるのか。 

縣教育次長 平成６年建設であり、新耐震基準を満たしている。 

黒田委員 地区で公民館を利用している時と重なると、駐車場が心配だが。 

縣教育次長 駐車場として利用できるスペースは限られている。 

黒田委員 体育館の屋根雪も落ちるので、冬場はさらに利用できるスペース

が限られる。駐車場の確保を考えないと、利用する方々は不便では

ないか。 

縣教育次長 今後、利用者からの意見等も寄せられると思うので、利用状況等

を見ながら検討させていただく。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

 それでは本件について承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で議決する。 

次に、議案第３号大町市スポーツ推進審議会委員の任命について、

説明をお願いする。 

縣教育次長 （資料に基づき説明。） 

藤井委員長 説明が終わった。何か質問等あるか。 

 〔「なし」の声あり〕 

 それでは本件について承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で議決する。 

続いて、協議事項に入る。はじめに、奨学金制度の改正について、

説明をお願いする。 

勝野学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

藤井委員長 何か質問等あるか。 

川上委員長職務代

理者 

市民への広報等はどうするのか。 

勝野学校教育課長 ３月議会で条例改正が承認されて以降、広報やホームページを活
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用するとともに、さらに学校等へ周知する。 

藤井委員長 その他質問等あるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは次に、卒業式及び入学式について説明をお願いする。 

三原庶務係長 （資料に基づき説明。） 

藤井委員長 分担については後日調整する。日程の確保をお願いする。 

続いて当面する日程等について説明をお願いする。 

三原庶務係長 （資料に基づき説明。） 

 〔第２回定例会及び３月臨時会、第３回定例会の日程について調整〕 

藤井委員長 次回の定例会の日程等決まりましたのでよろしくお願いする。 

全体を通して何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、以上で第１回教育委員会を閉会する。 

≪閉会 午後４時５５分≫ 


